



Medienmitteilung

Vierter Architektenanlass des Bereichs Bau und Umwelt

Zum vierten Mal organisierten die Mitarbeitenden des Bereichs Bau und Umwelt den mittlerweile bereits traditionellen Architektenanlass. Die Veranstaltung stiess auf reges Interesse: Rund vierzig Personen nahmen am Anlass der Gemeinde Glarus Nord teil.

Im gut gefüllten alten Gemeinderatszimmer des Gemeindehauses Glarus Nord/Näfels referierte Ingenieur Marc Schneiter, Mitglied der Gestaltungskommission, über die Herausforderungen bei der Erschliessung von neuen Quartieren. Ebenso beleuchtete Jacqueline Thommen, Bereichsleiterin Bau und Umwelt der Gemeinde Glarus Nord, den Umgang mit Überbauungsplänen nach neuem Baugesetz.

Im Anschluss liessen es sich die Architekten und Bauherren nicht nehmen, sich beim gemeinsamen Apéro mit den Vertretern der Gemeinde über die gestiegenen Herausforderungen des neuen Baugesetzes und die aktuellen Entwicklungen rege auszutauschen.





Dienstag, 8. September 2015 / ane